





Communiqué de presse 12 décembre 2023

## Les jardineries et animaleries poursuivent leur engagement pour un avenir plus vert !

La Fédération des Jardineries et Animaleries de France, en collaboration avec son Comité Opérationnel Développement Durable, annonce aujourd'hui des résultats probants de réduction de la consommation d'énergie dans le secteur des jardineries et animaleries.

Face à l'urgence climatique et à la crise énergétique, la Fédération des Jardineries et Animaleries de France a pris l'initiative il y a un an de mettre en place un plan de sobriété énergétique. Les experts du Comité Opérationnel Développement Durable se sont saisis du sujet pour identifier des solutions concrètes permettant de réduire les consommations énergétiques tout en prenant des engagements à long terme en faveur de l'économie d'énergie.

Ce plan ambitieux ne s'est pas contenté de simples recommandations. Il propose des mesures spécifiques adaptées à notre profession, telles que la mise en place de consignes de températures sur les sites, des campagnes de relamping ainsi que des recommandations sur l'utilisation des décorations de Noël. Ces actions reflètent l'engagement de toute la filière envers un avenir durable.

Aujourd'hui, nous sommes fiers d'annoncer que ces efforts portent leurs fruits, avec une réduction moyenne de 21,5% de la consommation d'énergie entre les hivers 2021 et 2022. Ce calcul a été réalisé sur 365 points de vente (enseignes, indépendants), sur un total de 1 550 adhérents.

Ces résultats sont le fruit d'efforts concertés et de la volonté de la filière de jouer un rôle actif dans la préservation de nos précieuses ressources. Les Jardineries et Animaleries de France réaffirment ainsi leur position de leaders dans la transition vers une énergie plus verte et plus durable. Cet accomplissement souligne notre engagement en faveur de la durabilité et renforce notre détermination à continuer de prendre des mesures concrètes pour protéger notre planète.

Nous tenons à remercier l'ensemble de nos membres, partenaires et collaborateurs en magasins qui ont rendu possible cette avancée significative. Ensemble, nous continuerons à œuvrer pour un avenir plus durable.

A PROPOS - La Fédération des Jardineries et Animaleries de France est l'organisation professionnelle représentative des distributeurs spécialisés de l'univers du jardin et de l'animalerie. Elle porte la voix des entreprises, sert les intérêts de la profession, valorise les métiers et promeut les bienfaits du vivant en réponse aux enjeux environnementaux.

Plus d'informations sur <u>www.jardineries-animaleries.org</u>